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国際ロータリー第２７９０地区

★ガバナー 鵜沢和広

★第６グループガバナー補佐

手塚節

勝浦ロータリークラブ

★会長 岩瀬洋男

★幹事 久我守正

クラブ会報公共イメージ委員会

佐久間淳宏、水野正則

皆さんこんにちは

本日は手塚ガバナー補佐をお迎えしての例会になります。

今年度の活動方針の確認ですが、まだ戦略計画を作成していないクラ

ブに訪問してアドバイスを行っていく一環でもあります。

幸い勝浦ロータリークラブでは戦略計画を作成してありますので、本

日は川原委員長と、吉田戦略計画委員長から当クラブの状況を説明い

ただきまして、手塚補佐からご意見を伺う形式にしたいと思っていま

す。

クラブの皆さんも理解を深めていただきたいと思います。

その手塚ガバナー補佐ですが、前回も色々お話しいただきましたが、

月信7月号に自己紹介が載っていましたので抜粋ですが紹介させてい

ただきます。

若いころからベンチャーズサウンドに魅せられ、音楽に夢中になり、

小学校2年生の頃に打楽器、小学校4年生にはギターに夢中になって、

その収集がいまだに止まらずギターを数十本持っていて、リビングに

は5本並べていて、今年も1本購入したそうです。

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

月間テーマ 【会員増強・新クラブ結成推進月間】

収納や手入れが大変だと言うことだそうであります。

私の小学校の頃は学校の鼓笛隊がせいぜいでした。

ベンチャーズはダイヤモンドヘッドやキャラバンなど有名な曲がたくさんありますが、

それよりもベンチャーズが作った渚ゆう子の京都の恋や京都慕情が大好きでした。

今日は、手塚さんはアンカーですから残り時間によってはそんな音楽のお話も入れていただければ楽しいかな

と思います。

いずれ機会がありましたら勝浦ロータリークラブが誇る酒井さんとのセッションも楽しそうだなと思います。

それから、手塚さんのいらっしゃる鋸南クラブからは、防災協定で協力体制ができたので、事業を行いたいと

言うお話もいただいております。私たちも計画に入れておりますので具体化されましたら皆様のご協力をおね

がいいたします。

今日は、理事会の後に次年度の交換学生のテスト面接等があります。

関係者の皆様よろしくお願いいたします。

それでは本日もよろしくお願いいたします。



　

本日のゲスト及びビジターを紹介いたします。

２０２３－２４年度 第２７９０地区

第６グループ担当ガバナー補佐 手塚節（てづか たかし）様

1）地区より 国際ロータリー日本事務局 業務推進室より2023年8月「会員増強・新クラブ結成推進月間」の

リソースが添付されました。

2）地区より 2023-24年度ガバナー月信8月号Vol.2（データ版）を添付にて、送られています。ご希望の方は

幹事の私までお申し出ください。

3）地区より2023-24年度 第2790地区 奉仕プロジェクトセミナー開催のご案内が届いております。

開催日 9月24日（日） 13:00～

場所 TKPガーデンシティ千葉

参加ご希望の方は幹事の私までお申し出ください。9月3日が締め切りです。

4）地区より 2025年度規定審議会への制定案提出のお願いが届いております。

参加ご希望の方は幹事の私までお申し出ください。

5）地区より ＤＥＩ推進委員会よりＤＥＩ理解・意識調査のアンケートの依頼がきています。会長幹事、内村

研修委員長の3名で報告いたします。

6）地区より ロータリーの友8月号とガバナー月信8月号が届いております。お手元に届けてありますので

ご覧ください。

7）希望の風奨学金より、先日親睦チャリティゴルフ大会の際に寄付いたしました領収書が届いております。

22,000円寄付いたしました。

8）千葉ロータリークラブより、外部卓話者の充実を図っているため、卓話者の日程を提示するとともにメイ

キャップの参加要請が届いております。卓話者の名簿日程をコピーしてありますので希望者は各自でメイ

キャップしてください。

9）10月21日・22日開催の地区大会ですが、出欠確認案内をFAXさせていただきますので、宜しくお願い致し

ます。

10）8月20日の地区ポリオデイイベントに参加なさる方は、幹事の私までご連絡ください。

11）今月のロータリーレートは1ドル141円です。

60周年実行委員会 委員長 千葉正徳君       

60周年実行委員会からです。皆さんの引き出しの中に60周年記念式典の

集合写真を袋に入れてお渡ししております。ぜひお持ち帰りご覧になって

いただきたいと思います。その写真の中には集合写真に間に合わなかった6

名の会員の方々も全員入っております。全員集合ということで構成されて

おりますので、ご確認ください。



青少年交換委員会 委員長 西崎和治君       

みなさんこんにちは、青少年交換委員会です。 本日会長もおっしゃったよう

に次年度の交換学生志願者のテストと面接があります。それから今年8月に

インバウンド交換学生2名が来ます。交換学生2名の受け入れ先がまだ若干決

まっておりません。皆さんにご協力をお願いできればと思います。 もし

2ヶ月ぐらい面倒みるよって方がいらっしゃいましたら、ぜひ西崎までよろ

しくお願いいたします。

本人誕生日 久我守正君

先週、誕生日でした。

配偶者誕生日 溝口次郎君

今日はビールを買って妻に

おめでとうと言います。

フリー 漆原摂子君

ブルーベリーに縁のある東京の私立高校、

関東国際高等学校なんですが、その学校に

は馬術部があり、先日、御殿場でインター

ハイが開催されまして、見事優勝しました。

フリー 渡邉昌俊君

本日は最高運気の日、一粒

万倍日と天赦日です。

フリー 村石愛二君

八戸にある電車食堂車両を

ポッポの丘に持ってくるクラ

ウドファンディングよろしく

お願いします。

フリー 川原邦彦君

2023年8月11日勝浦東急サニーパークふれ

あい広場にて無料で夕涼みシアターを開催

いたします。



改めまして、皆さんこんにちは。本日はクラブ協議会を開催をいただきまして、

誠にありがとうございます。 年度当初に各委員会の方針はすでにクラブで発表

されていると思いますが、ご案内の通り聞かせていただければと思います。今

日の発表を地区にすべて伝えるわけではございません。このように皆さんが取

り組んでいる事をお伝えさせて頂きますので、気兼ねなくどうぞ発表していた

だけますよう、よろしくお願い申し上げます。

フリー 第６グループ担当ガバナー補佐 手塚節様

先ほどはギターの話を岩瀬会長から頂きありがとうございました。

コロナが5類になりまして、多くの臨海学校が再開され、沢山の依頼があり海

岸の施設を作ってきました。仕事に感謝をしたいと思います。ありがとうござ

いました。 

奉仕委員長 川原邦彦君

勝浦ロータリークラブの中での奉仕プロジェクトの活動について報告させてい

ただきます。勝浦ロータリークラブは奉仕活動を盛んに行わさせていただいて

おります。 その理由といたしましては、クラブの委員会が立案計画した奉仕活

動に対してクラブの全員が前向きに賛同し、自分の役割を理解して活動に参画

しております。地区補助金を利用して毎年様々な奉仕活動を展開しております。

また、行政や学校とも連携が取れており、地域と一体となった奉仕活動が出来

ていると考えております。ここ5年間で行った主な活動は、まず社会奉仕活動

としましてビーチクリーン活動、それからコロナ収束へ記念花火大会が挙げら

れます。今年の8月の11日にビーチクリーンキャンペーンを興津海岸で実施さ

せて頂きます。ご案内がございましたが、皆さんのご参加をよろしくお願い致

します。国際奉仕活動として、フィリピンダバオ市の少年少女に安全な野球道

具を寄贈及び使用方法を指導いたしました。 青少年奉仕活動としまして



地域の青少年を対象に、バスケットボール、ダンス教室、それからシッティングバレー体験教室、料理教室、スト

レッチ体操教室。 それから地域内全中学生、全校生徒に腕章を寄贈しております。昨年度は中学生とSGDsについ

て考え、行動しようと言うプロジェクトを60周年の記念プロジェクトになりましたが、こちらを実施させていただ

きました。 今年は先ほどのビーチクリーンと下期になりますけれども、地元のラッピングポストの設置、それから

手紙文化の継承事業ということで、これは地区から補助金も頂戴しまして、地域の子供達に手紙を投函する習慣を

付けてもらうプロジェクトでございます。ひな祭りの時期に合わせて実施するような形を考えており、大きい活動

としましてはそれが挙げられます。 それから災害時の相互支援体制、地域と共同で活動を実施してまいります。 

以上簡単ではございますが、今年度の活動および過去5年間の活動報告とさせていただきます。

戦略計画委員会 委員長 吉田理愛君

皆さんこんにちは。戦略計画委員会の発表をパワーポイントを使って説明させ

て頂きます。
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本日はクラブ協議会を開催頂きまして、誠にありがとうございました。私の立

場で講評ということは言えませんが、それぞれ発表して頂き、またプロジェク

ターを用意しての分かり易い発表ありがとうございます。そして計画書も拝見

させて頂きました。参加者の基盤を広げたり、参加者の関わりを促して頂いた

り、大変に素晴らしい活動計画であるとともに、非常に歴史のあるクラブだと

拝見致しました。他ののクラブにない委員会の方も磨きをかけて頂きまして、

地域の現状に沿った奉仕活動して頂きながらこの地域の底上げが 非常に大切で

ございます。勝浦ロータリークラブさんのように元気なクラブが一番だと思っ

ております。 その中で地区の方針に少しでも近づいて頂ければと思っておりま

す。この地区では一番だと思うんですけども、毎ロータリーの登録もさらに上

げて頂ければと思います。鋸南ロータリークラブも追いつけるように頑張りた

いと思います。 

年度当初の計画に沿って進めていただき、2023-24年度の岩瀬年度を乗り切って頂きたいと思います。 まあ余談に

なりますが、先程のギターの話ではないですが、第6グループの音楽クラブでもできたらなと思っております。 計

画よりも結果の方が重要視されているようでございます。是非ともこの方針に向かってやって頂ければと思います。

本日は誠にありがとうございました。クラブの発展を御祈念申し上げます。ありがとうございました。 



次回例会

８月１１日 休会（お盆）

ｸﾘｰﾝｷｬﾝﾍﾟｰﾝ（海岸清掃奉仕活動）興津海岸 海水浴場

興津海水浴場 中央監視所前砂浜 7：00集合（参加できる会員）

８月１８日 卓話例会（勝浦市役所 加藤政策統括官）

テーマ「どうなる勝浦、どうする勝浦」

８月２５日 クラブ協議会（会員選考増強委員会）                       

９月１日 クラブ協議会（ポリオデイ）

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席免除対象者８名 出席者数１９名 MU５名 欠席者数５名 出席率８６.４８%

第2回 理事会議事録 ２０２３年８月４日（金）例会終了後 ホテルブルーベリーヒル勝浦 例会場

《議  題》

第1号 8-9月プログラムについて

下記の訂正することで承認されました。

野球部の試合を下段に載せる。8月11日の海岸清掃を載せる。

9月29日の例会タイトルを載せる。

第2号 10月21日・22日 地区大会について下記の訂正することで承認されました。

基本全員参加だとわかるような文章を載せる。新会員にもわかるように。

砂払いを帰りに行う。参加不参加を載せる。

第3号 勝浦ロータリークラブホームページにおける会員情報の公開、

  及びニコニコボックスコメントの公開について

会員情報は、会員の名前・職業のみ掲載している現状のままで載せる。

ニコニコボックスコメントの公開については、会員以外の方が見られる現在の状況だと個人情報が多いので規制

が必要です。佐久間広報委員長にその取捨を一任し載せることを決定しました。

その他 会員証の早期作成すること。名刺を作成したい方を募る

＜出席理事・役員＞ （敬称略）

岩瀬洋男（ ○ ）、三上直哉（ × ）

小林淳一（ ○ ）、中村満（ ○ ）

渡邉昌俊（ 〇 ）、中村吉政（ ○ ）

西崎和治（ ○ ）、吉田理愛（ ○ ）

久我守正（ ○ ）神村彰男（ × ）

齋藤麻美子（ × ）

＜オブザーバー＞ （敬称略）

漆原摂子（ ○ ）、磯野典正（ ○ ）

千葉正德（ ○ ）

＜担当委員会＞（敬称略）

プログラム・溝口次郎（ ○ ）


